
Fachschaftssitzung 18.02.20, Protokoll:

TOPs:
1. Formalia
2. Wahl Finanzer*in
3. Wahl Protokollant*in
4. FSR
5. Wahl Rüffelbeauftragte/r

1.Formalia
 Post: Bekanntmachungen des rektorats, Stellenauschreibungen, online studie (Yannick leitet es 
weiter)

2. Wahl stellvertretender Finanzer:
Kurze Einführung zu den Aufgaben des stellvertretenden Finanzer. (Barkasse, Gremiensitzungen, 
Anträge)
 Vorschläge:
York lehnt ab
Nico lehnt ab
Carlos lässt sich aufstellen
Selma lässt sich aufstellen
Vincent lehnt ab
Konatantin lehnt ab
Harlin lehnt ab
Kadidaten: Carlos, Selma, Vincent
Wahl durchgeführt von: Maurice & Charlotte
Ergebnis:
Enthaltungen: 2
Ungültig: 1
Carlos: 13
Selma: 7
3. Wahl des/der neuen Protokollantin/Protokollanten:
Kurze Beschreibung der Anforderungen.
Vorschläge:
Vincent nimmt an
Simonlehnt ab
Michaellehnt ab
Carlos lehnt ab
Wahlergebnis:
Vincent: 20
Enthaltung: 2
Ungültig: 1

4. FSR am 19.02.
• Umfrage: vor dem Hintergrund von Einbrüchen
• Sind Maßnahmen zu Steigerung der Sicherheit zu treffen? Wenn ja welche?
• Yannick: wenig Risiko im Parkring, Bargeld und Kassen nicht unnötig herumliegen lassen.



• Christopher: betroffene Fachschaften sollen für ihre jeweilige Situation entsprechende 
Maßnahmen ergreifen, z.B. Wertgegenstände sicherer lagern.

• Fabio: B6 sollte evtl. nach einer bestimmten Uhrzeit schwerer zugänglich gemacht werden.
• Digitalisierung an der Universität
• Es soll ein Papier entstehen um Vorschläge für die weitere Digitalisierung zu Sammeln.
• Suche nach Freiwilligen
• Anträge ans Studienbüro
• Suche nach freiwilligen
• Asta verweist auf App, um Flyermüll zu vermeiden
• Bisher nur sehr geringe Nutzung  ist diese App erwünscht?
• Charlotte: warum sollten sich Studis eine App für Werbung zulegen?
• Welchen Anreiz gibt es? Instagram wäre effektiver.
• Fabio: wird für die Nutzung der App Geld verlangt? --> unklar
• Yannick: Idee ist Qr codes in Hörsäle zu kleben und über diese Werbung zu machen. Es 

scheint wenig nutzen zuhaben trotz löblicher Intention
• Alex: Prioritäten in der app einzustellen ist kontra produktiv, Werbung sprich ein sehr viel 

stärker beschränkten Personenkreis an.

5 Bericht Finanzen
• Finanzausschuss: 1. Personal Umstrukturierung
• Haushalt 2020 durch Rektorat genehmigt
• Es wird ein online Zahlungssystem für Höfe eingerichtet  Zeitpunkt der Implementierung 

fragwürdig
• Bei Überschreitung von Fristen können Sanktionen vom ASTA veranlasst werden.
• Geschenke werden in Zukunft weniger gedeckt, 5 Euro pro FVB, je Amtsjahr und maximal 

20 Euro pro Person  Kritik: die Deckung ist zu gering. Teller du besteck: es wird geplant 
Teller und besteck zentral zu beschaffen allerdings wird daran noch nicht gearbeitet. Am 
Freitag war Finanzordnungsausschuss soll eine Finanzordnung in Unterausschüssen 
entwerfen. (Einladung zur Teilnahme für Interessierte, bei Absprache mit Yannick).  positive
Beurteilung.

6. Wahl Rüffelbeauftragte/r:
Kandidaten:
Yannick: 7
Alex: 1
Micha: 4
Charlotte: 2
Mirjana: 1
Arlind: 1
Enthaltung: 7


